

# 学校だより第3号



神奈川県立伊勢原支援学校 令和5年7月 | 8日

### 「夏休みに向けて」



早いもので I 学期も残りわずかとなりました。本校でも、感染症対策をしつつも通常の教育活動に戻りつつあります。 6月には、高等部の現場実習・校内実習や分教室の現場実習・インターンシップ実習がありました。働くための準備と して緊張感を持って臨みました。報告・連絡・相談をしっかり行っていました。働くための一歩を踏み出しました。

さらに、水泳指導も始まりました。始めは、恐る恐る水に入っていた子どもたちもいつの間にか水に慣れ、笑顔が多く見られました。プール棟からは、楽しそうなにぎやかな声が聞こえてきます。

さて、まもなく長い夏休みに入りますね。夏休みに入る前に今一度、I学期の振り返りをしてみてください。頑張ったことや見つかった課題等を整理することも必要です。そして、2学期の『目標』を色々考えてみてください。

みなさんは、規則正しい生活をしていますか?規則正しい生活と言えば、『睡眠・食事・運動』です。規則正しい生活 を送ると身体も心も元気いっぱいになります。夏休みも生活リズムを崩さないようしましょう。保健室前に保健に関する ポスターが貼ってあります。毎月、養護教諭が大事な情報を、工夫を凝らしながら掲示してくれています。ぜひ皆さん見 てください。

また、家の手伝いを一つでもしましょう。ぜひ夏休みの間、毎日取り組んでみてください。

2 学期の始業式にお会いできることを楽しみにしています。

教頭 木川 美江子

## 「小学部6年 校外学習」

校外学習で厚木市立中央図書館、サイゼリヤに行きました。図書館では「なにを読もうかな?」「本を探しにいこう!」と様々な本棚を探検して、お気に入りの本が見つかると黙々と読んでいました。

そしてお昼ご飯はサイゼリヤでランチメニューを注文 して食べ、支払いも IC カードでバッチリ行うことが できました!



## 「小学部1、2年 校外学習」

6月20日(火)に校外学習で厚木中央公園に行きました。I年生にとっては初めての校外学習でした。事前学習で大きな遊具がある公園に行くことが分かると楽しみにしている様子で、当日はそわそわしていつもより素早く靴を履き替える姿もありました。公園では「楽しく遊ぶ」ことを目標に大きな滑り台で何度も滑ったり、遊具の上を駆けまわったりしました。へとへとになって学校に戻ると、待ちに待ったお弁当の時間です。自分だけの特別なお弁当をモリモリ食べて、大満足のI日となりました。

#### 「小学部3年 校外学習」

6月 27 日 (火)に本厚木のセリアへ買い物学習に 行きました。事前学習では、買い物の練習や駅の改札 を通る練習等様々な学習を積み重ね、いざ、当日。朝 から、「電車!!」と口ずさんだり、いつもより眠れなかっ たりと、緊張と楽しみな気持ちでいっぱいの子ども達 でした。お店では、ご家庭から頼まれた物の写真カー ドを見て、たくさんの商品の中から写真と同じ物を選 び、買い物をしました。購入した物は大事に持って帰 り、ご家庭へ届けることができました。



#### 「中学部3年生 校外学習」

6月2日(金)に校外学習で相模川ふれあい科学館アクアリウムさがみはらに行きました。相模川に生息する魚などを、長さ40メートルの水槽を興味津々で見ました。また、水槽の上を歩くことのできるところでは、不思議な体験ができました。



## 「高等部 現場·校内実習」

6月12日(月)~23日(金)の2週間、高等部 現場・校内実習を行いました。1年生にとっては初めて『仕事』を体験する機会となり、2・3年生は自分の力を試す機会となりました。



次もがんばりましょう!

#### 「施設訪問教育七沢学園中学部

#### 校外学習」

6月23日(金)に「貴峯荘第2ワークピア」で職場 見学をさせていただきました。本格的な業務用の洗 濯機や乾燥機、アイロン等を使ってクリーニングの 仕事をしており、初めて見る機械にみんな興味津々 でした。「一番難しい仕事は何ですか?」「休憩時間 は何分ありますか?」等の質問をして、聞いたことを しっかりメモすることもできました。

洗濯物をたたむ仕事体験もさせてもらい、充実し た職場見学になりました。

昼食はレストランで、マナーを守って楽しく食事が できました。



